

Carrières-sous-Poissy, le 07 novembre 2016



BALISE SEEKIOS – ENREGISTREE ET CERTIFIEE PAR LA COMMISSION STOP VOL ET PAR L'AFNOR !

La Commission fédérale de la FMF – « Stop-Vol » a certifié l'ensemble des produits pour l'année 2017 et a renouvelée une bonne partie des antivols enregistrés à ce jour. La Commission réunie le 1^{er} novembre 2016 a voté à l'unanimité sur les tests réalisés en nombre sur le produit antivol SEEKIOS et a donc émis un avis favorable.

Une innovation réelle et confirmée pour cette belle ambition. Reste plus qu'aux motards de pouvoir se lancer dans l'aventure en achetant cette balise qui leur permettra de pouvoir garder un œil sur leurs motos, leur deux-roues pour qu'ils puissent bien évidemment tracer leur machine à tout instant. Cette balise est faite pour lutter contre le vol.

Notre Commission "Stop Vol motos" a réalisé une vaste opération de contrôle et de qualité et a testé sur 10 motos et 5 scooters ce système. Le rapport de la Commission consultable en ligne a fait établir que cette balise avait un vrai potentiel pour la sécurité des motos !

C'est le 01 novembre dernier que la Commission "Stop-Vol" motos a attribué son label AFNOR et sera enregistrée par l'Association Française de Normalisation comme une qualité reconnue et affichée dans les registres des produits certifiés ISO 521-140 - 2017.

RENSEIGNEMENT :

Renseignement disponible sur le site de Seekios
www.seekioswebsite.azurewebsites.net

La FMF « Fédération des Motards de France », et une association de loi 1901, où elle a été créée en 2009 sous l'impulsion des jeunes motocyclistes toujours en poste aujourd'hui à sein des équipes nationales de la FMF. Elle défend les valeurs du sport motocycliste en France, apporte son soutien, contribue à la sauvegarde des circuits et moto-club en France. Elle ajoute également la défense des motards dans leurs droits à travers toute une équipe de bénévoles répartis sur le territoire nationale à représenter et défendre notre passion dans toutes les instances de la sécurité routière. Elle apporte également une aide envers tous les pilotes, les moto-clubs et circuits de vitesse en France. Une équipe passionnée et motivée pour changer les choses dans le bon sens.

Le 1^{er} Vice-président, Responsable de l'Île-de-France.
Brandon LANDRON